

## Protokoll der Sitzung am 27.05.2015

### TOP 00 Formalia

Anwesende	Philipp, Moni, Hannah, Dominik, Julian, Annika, Lilli, Freddi, Martin, Vincent, Franzi, Lenni, Claus (Gast)
Feststellung der Beschlussfähigkeit	
Diese Sitzung	Redeleitung: Julian
	Protokoll: Hannah
Nächste Sitzung	Datum:
	Redeleitung:
	Protokoll:
Protokoll der letzten Sitzung	9/0/3
Beschlüsse der Sitzung	.
To-Do-Liste bis nächste Woche	.

### TOP 01 Finanzen

- **Moschee DE:**  
Kurze Diskussion darüber, die doch zu fördern, wurde jedoch schon abgelehnt. Niemand stellt einen neuen Antrag auf Förderung.
- **Pauline:**  
Hat Max schon geklärt
- **Raoul:**  
Franzi hat ihm im real life getroffen und sogar mit ihm gesprochen. Wir müssten nachweisen, dass der Antrag von Raoul damals abgelehnt und die Flyer trotzdem gedruckt wurden. Antrag an den Stura müsste jetzt mal ausgecheckt werden. Martin und Franzi finden diesen.

### TOP 02 Gremien

- **I Rat:**  
Fakfest: sieht gut aus. Raumtechnisch haben wir Rückendeckung vom Institut.  
Lehrplanung: Alter Bachelor macht Probleme, grundsätzlich Verständnis im I-Rat,

Lorenz fordert auch Verständnis fürs Institut. Prüfungsleistung für „Politik & Organisation“ wurde geklärt. Terminankündigungen: 5.6. 11h im Thomaskirchhof  
Gastvortrag aus Sydney über Weltsystemtheorie, Afrikanistik 4.6. 18.30h <<right wing populism>>, ... voraussichtlich 7.10. Einführungstag für die Erstis. 9. & 10.06. Senats- und erweiterte Senatswahlen. Werbung an der Uni für diese Wahlen ist verboten. Kooperationsanfrage Slavistik Master ist unterwegs. Kooperation mit der Soziologie zur quantitativen Methodik im Methodenmodul für nächstes Semester ist angedacht.

Erneute Diskussion zu mündlicher Prüfungsleistung. Wir sind uns recht einig, mündliche Prüfungen in manchen Modulen beizubehalten, aber mit klaren Vorgaben. Abstimmung: Eine mündliche Prüfung soll durch einen Essay ersetzt werden. Welche, entscheiden die Dozierenden. Die restlichen bleiben unter Vorbehalt klarer Vorgaben und Einzelprüfungen erhalten. Ergebnis: 9/0/1.

– **AKK:**

SMWK will vor Weihnachten eine Aufstellung für die Kürzungen, daher ist der Zeitrahmen für Protest relativ kurz. Rektorat rückt auch in den Fokus der Proteste, massive Verschleierungen. Plakate für die Fahrraddemo am Freitag im Stura abholen. Mobipläne für nach der Demo

### TOP 3 Studienorganisation

- **E & T:** Unsicherheit ob es rechtmäßig ist, während des Semesters die Vorlesung zu wechseln, in der die Prüfungsleistung erbracht wird.
- **P & O:** Moni hat Träger geschrieben, warten auf Rückmeldung
- **IB/ GÖ:** Lilli hat eine Mail formuliert. Sh Posteingang.
- **Quintessenz:** Menschen mit Problemen sollten sich im Idealfall an uns wenden, wir haben am meisten Ahnung momentan.

### TOP 4 FakFest

Saar einladen! Sonst alles geklärt!

### TOP 5 Fachschaftsabend

Substanz ist reserviert auf 18.30h. Hartlapp weiß Bescheid, Warnecke jetzt auch. 19H ist für die Dozierenden angesetzt.

### TOP 6 Wahlen

jede\*r Mensch erzählt in den Vorlesungen in den er\* sie sitzt, von den anstehenden Wahlen und in dem Zuge auch vom Fachschaftsabend, dem Fakfest und der Fahrraddemo. Ansonsten warten wir auf weitere Anweisungen vom StuRa.

## **TOP 7 Sonstiges**

- Diego braucht für die Lateinamerikanischen Filmtage den Schlüssel für den Institutsraum, Annika übernimmt das.
- Martin formuliert eine Email für den StuRa um Geld aus dem Notfallfonds zu beantragen.